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nous étudions le bill du pont des chutes Niagara cette semaine nous n’en avan
cerons guère l’adoption, car il n’y aura probablement pas d’autre sanction royale 
avant la fin de la session.

Le président (le très hon. M. Graham) : Je ne suis pas sûr que nous ne 
puissions procéder avec autre chose sans cela. Je répète qu’il y a eu beaucoup 
de discussion dans les journaux d’Ontario parce que l’on croyait que le bill 
n’avait pas été étudié assez rapidement dans l’autre Chambre.

Le très hon. M. Meighen: Je n’ai pas vu cela dans les journaux.
Le président (le très hon. M. Graham) : Vous n’avez pas lu les bons jour

naux.
Le très hon. M. Meighen : J’ai lu le Brockville Recorder.
L’hon. M. Dandurand: Je crois que nous devrions poursuivre cette enquête 

jusqu’à ce que nous en ayons fini avec le Pacifique-Canadien, puis ajourner pour 
quelques jours et étudier nos projets de loi.

L’hon. M. Black : Cela me satisfait.
Le président (le très hon. M. Graham) : Dans l’intervalle, les comités per

manents ne siégeront pas?
L’hon. M. Dandurand : Bien, ils pourront siéger pour une demi-heure ou 

à peu près.
Le président (l’hon. M.' Beaubien) : Il est très important que nous sachions 

si les comités qui ont d’importants bills à étudier doivent siéger afin que l’on 
puisse avertir les gens éloignés qui désirent comparaître.

L’hon. M. Dandurand: Je ne dis pas qu’il y aura des séances pour étudier 
les bills les plus importants.

(Le Comité s’ajourne à demain matin à 10 h. 30.)


